



Projektchor Frauziskus

„Ein
Mann
aus
Assisi“

Der Heilige Franziskus hat seine Zeitgenossen provoziert. Er hat polarisiert und damit Zeichen gesetzt. Sie regen noch heute zum Nachdenken an – angesichts unserer gesellschaftlichen und globalen Herausforderungen.

Mitarbeitende der Caritas und der Chor TonArt haben einen Projektchor gebildet, um die Geschichte des Heiligen neu zu erzählen. Grundlage von „Fransiskus“ ist das Stück „Ein Mann aus Assisi“ von Ludger Edelkötter.

22.09.2019 | 17:00 Uhr

Versöhnungskirche Heessen, Hohekamp 10

29.09.2019 | 17:00 Uhr

Kirche St. Josef, Laurentiusweg

04.10.2019 | 19:00 Uhr

Kirche Liebfrauen, Liebfrauenweg 2

Der Eintritt ist frei!

100
Jahre
Caritas Hamm